

令和6年10月18日

市内小学校4・5・6年生の保護者の皆様

津島市小中学校PTA連合会
会長

小学校卒業式における服装について

錦秋の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は、津島市PTA連合会の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、津島市PTA連合会役員会が、市内各小中学校のPTA会長はじめ、役員の方の参加のもと行われています。

各小学校の卒業式では、年々服装が華美になり、中には1年も前から衣装の予約をするなどの動きがあり、華美でない服装を呼びかけてほしいとの要望がありました。

そこで、会の中で、小学校卒業式の児童の服装について話し合ってきました。早朝からの着付け準備による式中の体調不良、小学生への華美な髪飾りや化粧、衣装の着崩れや着こなしなどについての意見が、学校・PTA等に寄せられているとの報告がされました。

本年度の津島市PTA連合会としても、華美な服装や化粧などを自粛し、式にふさわしい落ち着きのある服装・身だしなみでの参加を呼びかけていきたいと思います。

卒業生が6年間の歩みを振り返り、新しい出発への決意をもつことができるような厳粛な卒業式が挙行できるよう、皆様のご協力をお願いします。

今後もPTAの活動に一層のご理解と、ご参加をよろしくお願いします。